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Протокол №8 

заседания Управляющего Совета 
 

от 25.08.2014 г. 

Всего членов Управляющего Совета 15 человек 

Присутствовали: 15 членов УС 

Явочный лист прилагается 

 

Повестка: 

1.Утверждение состава  Управляющего Совета школы. 

2.Распределение   состава комиссий Управляющего Совета школы. 

3.Утверждение плана работы Управляющего Совета на 2014 – 2015 учебный год.  

4.Утверждение итогов работы комиссии для распределения стимулирующей части ФОТ 

для учителей, классных руководителей, заместителей руководителя и прочего 

педагогического, учебно-вспомогательного и обслуживающего персонала в 1 полугодии 

2014-2015 уч. года.  

5. О рассмотрении отчета о результатах самообследования на 1 августа 2014 года, годового 

плана работы школы на 2014-2015 уч. год, публичного доклада за 2013-2014 уч. год.  

6.О согласовании календарного учебного графика на 2014-2015 уч. год. О согласовании 

приложений к основным образовательным программам НОО, ООО, СОО – учебного 

плана по реализации программ внеурочной деятельности в 1-4 классах, учебного плана по 

реализации дополнительных общеобразовательных (общеразвивающих) программ.  

7. О нормативах комплекса ГТО.  

8. Об организации присмотра и ухода в ГПД в 2014-2015 учебном году. 
 

Слушали:  

По первому вопросу зам. директора Псареву Е.С., которая сообщила,  что руководствуясь  

Положением  об Управляющем Совете (далее УС) члены Совета выбирается сроком на 

пять лет, выбывают обучающиеся и родители, чьи дети окончили школу. В результате 

произошли изменения из состава управляющего совета выбыла Джувалякова Эллада. 

Совет обучающихся рассмотрел кандидатуры и предложил кандидатуру обучающихся 10  

класса Саковой Виты.  

 Представители педагогического персонала: 

Псарева Елена Сергеевна – зам. директора  

Мозговая Татьяна Николаевна – учитель начальных классов  

Артамонова Ирина Сергеевна – учитель английского языка 

Сакова Оксана Анатольевна – учитель математики и информатики 

 

Представители от родителей: 

Беседин Юрий Александрович – представитель родителей школы от основного общего 

уровня образования 

Мухина Ирина Евгеньевна   -  представитель родителей школы от начального общего 

уровня образования 

Шепелева Надежда Алексеевна  – представитель родителей школы основного общего 

уровня образования 

Шатских Ирина Сергеевна – представитель родителей школы от основного общего уровня 

образования 

Савенко Наталья Валентиновна – представитель родителей школы от начального общего 

уровня образования 

 

 



МОУ «Ракитянская средняя общеобразовательная школа №1» 

п. Ракитное 
 

2 
 

Представители от обучающихся: 

Саков Илья  - ученик 10 класса 

Сакова Вита– ученица 10 класса 

  

Кооптированные члены совета: 

Саков Дмитрий Иванович Директор  ОГБУ «Ракитянская станцияпо борьбе с болезнями 

животных» 

Шатная Марина Николаевна Директор Центра семьи в Ракитянском районе 

 

В состав Управляющего Совета  по должности входит Холодова Римма 

Анатольевна– директор школы и делегируемый представитель Учредителя 

образовательного учреждения Польская Наталья Анатольевна, глава городского 

поселения «Поселок Ракитное». 

  

Решение: 

Утвердить состав Управляющего Совета  школы на 2014 – 2016 учебный год в количестве 

15 человек. 

ЗА ДАННОЕ РЕШЕНИЕ ГОЛОСОВАЛИ ЕДИНОГЛАСНО – 15 членов УС.  

Против – 0 

Воздержались – 0 

 
Слушали:  

По второму вопросу Мозговая Татьяна Николаевна, отметив положительную работу 

Управляющего Совета, в частности взаимодействия со школой Беседина Ю.А., 

предложила следующий состав  комиссий на 2014 -2015 учебный год. 

 

Финансово-экономическая 

комиссия 

Польская Наталья 

Анатольевна 

Холодова Римма 

Анатольевна  
Саков Дмитрий Иванович 

Информационная комиссия 

Сакова Оксана Анатольевна  

Алдушина Мария  

Савенко Наталья 

Валентиновна 

 

По работе с родителями 

Артамонова Ирина 

Сергеевна  

Мухина Ирина Евгеньевна 

Шатная Марина Николаевна 

Учебная комиссия 

Псарева Елена Сергеевна 

Мозговая Татьяна 

Николаевна  

 

Организационно-правовая  

Шепелева Надежда 

Алексеевна 

Шатских Ирина Сергеевна  

Сакова Вита 

 

Решили: 

Утвердить состав комиссий УС школы 

ЗА ДАННОЕ РЕШЕНИЕ ГОЛОСОВАЛИ ЕДИНОГЛАСНО – 15 членов УС.  

Против – 0 

Воздержались – 0 

 

Слушали:  

по третьему вопросу председателя УС Беседина Ю.А., который предложил к обсуждению  

план работы УС на 2014 – 2015 учебный год. 

Секретарь УС Псарева Е.С. предложила  утвердить график заседаний УС (Приложение 1) 

и график приёмных дней УС. 
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Решили: 

Принять за основу и утвердить  план работы УС, график заседаний УС и график 

приёмных дней УС  на 2014– 2015 учебный год. 

ЗА ДАННОЕ РЕШЕНИЕ ГОЛОСОВАЛИ ЕДИНОГЛАСНО – 15 членов УС.  

Против – 0 

Воздержались – 0 

 

Слушали: 

По четвертому вопросу директора школы Холодова Р.А., которая предложила утвердить итоги 

работы комиссии по распределению  стимулирующей части ФОТ для учителей, классных 

руководителей, заместителей руководителя и прочего педагогического, учебно-

вспомогательного и обслуживающего персонала в 1 полугодии 2014-2015 года по итогам 

2 полугодия 2013-2014 уч. года.  

 
Решили: 

1. Утвердить итоги работы комиссии по распределению  стимулирующей части ФОТ для 

учителей, классных руководителей, заместителей руководителя и прочего 

педагогического, учебно-вспомогательного и обслуживающего персонала за 2 

полугодие 2013-2014 уч. года (приложение 1). 

 

ЗА ДАННОЕ РЕШЕНИЕ ГОЛОСОВАЛИ ЕДИНОГЛАСНО – 15 членов УС.  

Против – 0 

Воздержались – 0 
 

Слушали:  

По пятому вопросу директора школы Холодову Р.А., которая предложила рассмотреть 

отчет о результатах самообследования на 1 августа 2014 года, годовой план работы школы 

на 2014-2015 уч. год, публичный доклад за 2013-2014 уч. год. Данные нормативные 

документы имеют разные структурные компоненты, но все содержат анализ работы за 

2013-2014 уч. год, и обозначают перспективы развития на 2014-2015 уч. год. 

Решили: 

Считать рассмотренными отчет о результатах самообследования на 1 августа 2014 года, 

годовой план работы школы на 2014-2015 уч. год, публичный доклад за 2013-2014 уч. год. 

 

Слушали:  

По шестому вопросу директора школы Холодову Р.А., которая предложила согласовать 

календарный учебный график на 2014-2015 уч. год. Далее Римма Анатольевна 

предложила к согласованию приложения к основным образовательным программам НОО  

учебного плана по реализации программ внеурочной деятельности в 1-4 классах, учебного 

плана по реализации дополнительных общеобразовательных (общеразвивающих) 

программ.  

 

Решили: 

Считать согласованными календарный учебный график на 2014-2015 уч. год., приложения 

к основным образовательным программам НОО,  реализующем план по реализации 

программ внеурочной деятельности в 1-4 классах, учебный план по реализации программ 

внеурочной деятельности в 5-6 классах, учебный план по реализации дополнительных 

общеобразовательных (общеразвивающих) программ.  
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Слушали:  
По седьмому вопросу директор школы Холодова Р.А., которая познакомила о плане 

мероприятий по реализации Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса 

«Готов к труду и обороне» (ГТО)» в 2014-2015 году, сказала о необходимости 

формирования мотивации всех категорий (всего состава школьного контингента) 

обучающихся, педагогов, родителей, к привлечению поэтапного выполнения 

Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО) в 

учреждении. 
 

Решили: 

1. Членам комиссий Шепелевой Е.А., Савенко Н.В. разработать предложения по 

формированию мотивации всех категорий (всего состава школьного контингента) 

обучающихся, педагогов, родителей, к привлечению поэтапного выполнения 

Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» 

(ГТО).  
 

ЗА ДАННОЕ РЕШЕНИЕ ГОЛОСОВАЛИ ЕДИНОГЛАСНО – 15 членов УС.  

Против – 0 

Воздержались – 0 

 

Слушали:  

По восьмому вопросу директора школы Холодову Р.А., которая рассказала о возможности 

организации платной услуги присмотра и ухода за детьми в ГПД, уточнила что статья 66 

Федерального закона от 29.12.2012 года №273-ФЗ «Об образовании в Российской 

Федерации» предусматривает такую услугу, так же познакомила с письмом департамента 

образования Белгородской области №9-06/4987 – НМ от 22.07.2014 года «О перспективах 

функционирования групп продленного дня в общеобразовательных организациях 

Белгородской области».  
 

Решили: 

1. Рассмотреть вопрос об организации присмотра и ухода в ГПД на родительских собраниях 

в сентябре 2014  года.  

 

ЗА ДАННОЕ РЕШЕНИЕ ГОЛОСОВАЛИ ЕДИНОГЛАСНО – 15 членов УС.  

Против – 0 

Воздержались – 0 

 

 

Секретарь УС школы                         Псарева Е.С.  

Председатель УС                                Беседин Ю.А. 


